

## Compte rendu de la réunion de l'EAP du 28 février 2019

Présents : Pères Jean-Pierre GAILLARD et François COÛASNON, Solange Guillaumin, Hélène Roussel, Marie-Christine Ponsard, Xavier Auriault, Dominique Barbier, Gérard Puret.

Excusée: Hyvette Moussavou.

### **Relecture du mois dernier :**

- Dimanche dernier au Christ-Roi, accueil des 4 catéchumènes.
- St-Valentin : très bonne organisation, belle décoration de la salle, bon moment de foi partagé en couple. L'équipe organisatrice qui œuvre depuis 6 ans souhaite passer la main. 12 couples étaient présents, il faudrait que les couples soient invités individuellement.
- Des rencontres ont eu lieu autour des questions des évêques, à propos des « gilets jaunes », et les comptes rendus sont à envoyer au curé, évêque, sénateurs, députés, maire et préfète.  
Sur le thème du bien commun, cf le livre des évêques « dans un monde qui change, retrouver le sens du politique ».
- Bonne nouvelle constatée : les nouveaux arrivés sur la paroisse sollicitent un engagement.
- Il y a une nouvelle équipe liturgique au Christ-Roi.
- Site internet : nouvelle arrivée, Maie-Astrid Rousseau, dont le mari Patrick animera les chants.
- 2 familles arrivées récemment de l'étranger, sont accueillies sur la paroisse.
- 2 équipes se forment pour accompagner les recommençants, avec Brigitte Legros, Sr Marie Dominique et M. Bossé.
- Présentations de l'agenda du mois de mars « spécial Carême », et particulièrement des rencontres de Carême qui auront lieu 3 dimanches après midi de 17 à 18 h à Notre Dame de l'Europe, sur le thème du « parrainage ».
- 4 rencontres sont proposées au « persévérants » qui ont suivi le parcours Alpha, dans le but de grandir dans la foi.
- La réalisation de la feuille de chants commune pour l'Avent et le Carême est difficile à mettre en œuvre, vu les aspirations des différents lieux de culte. Peut-être se tourner vers un livret proposant un assez grand nombre de chants où chacun puiserait.

### **Carême**

Proposition du CCFD, concernant une prise de parole en début de célébration

### **Denier**

La campagne du denier de l'Eglise est lancée. Des kakemonos vont être accrochés en façade des églises, visibles des lieux de passage

### **Quête**

L'économiste diocésain propose d'utiliser de faire la quête par l'intermédiaire d'une application sur le téléphone des donateurs. Les paroissiens seront-ils réceptifs ?

### **Secours Catholique**

Lors de la prochaine rencontre d'EAP du 28 mars nous recevrons 2 personnes du Secours Catholique qui parleront d'un projet sur la paroisse.

**Les prochaines rencontres de l'Equipe d'Animation Pastorale** auront lieu à 20 h au centre pastoral, les jeudis 28 mars, 25 avril, 23 mai et le jeudi 20 juin au presbytère.